Cancelación GIRA DIEGO EL CIGALA canta a México.

Debido a las últimas noticias acontecidas, queremos informar de que, ante la reciente situación y la sentencia en firme que recae sobre Diego El Cigala, no podemos seguir adelante con la gira 'Cigala Canta a México' en la que tanta ilusión y esfuerzo habíamos puesto.

Nuestra empresa en absoluto apoya ni se identifica con hechos de esta índole. Es por ello que nos vemos obligados a no proseguir con la gira que estaba estipulada para este mes de diciembre de 2024, enero, febrero y marzo de 2025, pasando a cancelar todos los conciertos de esta gira.

Les agradecemos su colaboración y, consternados, les solicitamos por escrito su consenso en esta decisión, la cual pensamos que es la mejor para todos: Promotora, Artista y Público.

Saludos Directo al Escenario